

Canciller de Venezuela condena posición de Jair Bolsonaro



Caracas, 2 abr (RHC) En su cuenta de la red social Twitter, el canciller Jorge Arreaza rechazó el respaldo del Gobierno de Jair Bolsonaro a la nueva arremetida intervencionista de Estados Unidos contra Venezuela.

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, condenó este jueves el apoyo del Gobierno de Jair Bolsonaro a la propuesta denominada "Marco Institucional para la Transición Democrática en Venezuela", emitida por el Departamento de Estado de los Estados Unidos.

El informe, promueve una "supuesta transición democrática de régimen" en la nación suramericana y la "dimisión" del presidente elegido en las urnas Nicolás Maduro, con respaldo manifiesto ahora del Gobierno brasileño.

Ante esa posición, el canciller venezolano cuestionó el carácter "nacionalista" del Gobierno encabezado por el ultraderechista Jair Bolsonaro, al catalogarlo como un títere al servicio de los intereses de los Estados Unidos.

"El gobierno del ¿presidente? Jair Bolsonaro se decía nacionalista. Hoy no es más que una caricatura servil que entrega su política exterior y la soberanía de Brasil a Washington", afirmó el titular de la diplomacia venezolana.

El Gobierno de Brasil publicó este miércoles un comunicado con cinco puntos, en el que ratifica su postura con respecto a Venezuela. En el texto expresa "su disposición a trabajar con la comunidad internacional para apoyar el proceso de transición democrática en Venezuela".

Arreaza, agregó, en su condena que tales declaraciones se realizan mientras "el pueblo brasileño sufre las secuelas de un manejo errático e improvisado de la pandemia del Covid-19".

Igualmente, Rusia condenó el plan de EE.UU. de crear un gobierno de transición en Venezuela tachándola de "burla" y asegura que será un escenario para un "golpe de Estado".

"Como una burla, Washington ha anunciado una improvisación en forma de plan de arreglo con la condición de constituir en Venezuela una especie de Gobierno de transición", ha criticado este jueves la portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova, en una comparecencia de prensa telemática.

Zajárova se ha referido a la propuesta de EE.UU., presentada el martes por el secretario de Estado de EE.UU., Mike Pompeo, que incluyó levantar las sanciones impuestas al país suramericano a cambio de formar un "gobierno de transición" en Venezuela que excluye del poder tanto al actual presidente del país, Nicolás Maduro, como al líder golpista Juan Guaidó. Un plan que fue rechazado completamente por el Gobierno venezolano.

Según ha informado la vocera rusa, en medio de una crisis global, causada por la pandemia del coronavirus, denominado COVID-19 y de la "moratoria sobre eventos políticos en todo el mundo", la propuesta del Gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, de intervenir en las elecciones nacionales de Venezuela y dar un golpe de Estado en el país "crea una sensación de absurdo absoluto".

"Varios países se guían por la coyuntura política, el deseo de aprovechar la difícil situación epidemiológica en el mundo y en Venezuela" ha criticado Zajárova.

Asimismo, ha denunciado que hay grupos políticos en occidente que "intentan aprovechar la difícil situación que hay en el mundo y, en particular, la situación epidemiológica en Venezuela para alcanzar sus objetivos políticos".

Zajárova ha enfatizado en la necesidad de ayudar a Venezuela para salir de esta "catástrofe humanitaria", cuestionando la gestión del Fondo Monetario Internacional (FMI) al desestimar la petición del Gobierno venezolano sobre un préstamo para frenar la pandemia del coronavirus.

Fuente: Telesur e Hispantv

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218630-canciller-de-venezuela-condena-posicion-de-jair-bolsonaro>



Radio Habana Cuba